

Operasikan Proyek Rp 250 M

JAKARTA-PT Bakrieland Development Tbk mengoperasikan Epicentrum Walk Office Suites sebagai wujud komitmen serah terima (delivery order) sejumlah produk pada 2010. Kehadiran EpiWalk Office Suites melengkapi kebutuhan bisnis dan ruang kantor di Jakarta.

"Kehadiran EpiWalk Office Suites di tengah kawasan Rasuna Epicentrum melengkapi kebutuhan bisnis dan ruang kantor yang diperlukan masyarakat Jakarta," kata Managing Director Rasuna Epicentrum unit usaha PT Bakrieland Development Tbk, Agus J. Alwie di Jakarta, Kamis (5/8). Dia menjelaskan Epicentrum Walk Office Suites memiliki tujuh lantai, dengan empat lantai yang ditujukan bagi kebutuhan komersial ritel serta

tiga lantai diperuntukkan untuk boutique office suites.

Agus mengatakan, total unit kantor yang dipasarkan dengan sistem strata title (hak milik) sebanyak 190 unit, 80 persen sudah terjual, sedangkan 20 persen diharapkan habis terjual pada akhir 2010.

Agus yang didampingi Chief Marketing Officer Rasuna Epicentrum unit PT Bakrieland Development Tbk, Andre Rizki Makalam mengatakan, total luas unit Epicentrum Walk Office Suites mencapai 2500 meter persegi, dengan biaya investasi Rp 250 Miliar.

Proyek itu dibiayai dari pinjaman Bank Bukopin serta mendapat dukungan penuh dari PT Hutama Karya selaku kontraktor utama proyek tersebut. Menurut Agus, Rasuna Epicentrum sebagai

kawasan superblok yang terintegrasi tidaklah lengkap jika didalamnya tidak terdapat sebuah kawasan perkantoran yang modern.

Agus mengatakan, kawasan superblok terintegrasi harus mampu memadukan beragam produk properti yang dapat memenuhi beragam kebutuhan seperti bisnis, hiburan, gaya hidup, pendidikan, kesehatan, sekaligus rohani.

Masyarakat mampu mendapatkan kualitas waktu yang baik setiap harinya karena selain terintegrasi antara satu produk dan lainnya yang terhubung dengan pedestrian hijau, kawasan Rasuna Epicentrum memiliki berbagai produk terlengkap untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari sehingga masyarakat tidak perlu menghabiskan waktu keluar dari area superblok. (vit)